

Webs recomendadas

<http://www.iberamericamayores.org/>



El programa iberoamericano de Adultos Mayores estrena web e imagen corporativa. Con el lanzamiento del último número de su boletín electrónico, el Programa Iberoamericano de cooperación sobre la situación de los Adultos Mayores en la región ha dado a conocer el pasado junio su nueva imagen corporativa y ha anunciado el lanzamiento de su propio espacio, un sitio Web que demuestra la unión y el avance de todos los países en el camino hacia un envejecimiento saludable, activo y digno.

El diseño del nuevo logotipo del programa recoge la grandeza de los Adultos Mayores, resaltada con el texto en grande y con el símbolo en forma de gotas, al que se le aplican diversos colores inspirados en la diversidad de experiencias. Son colores primarios de donde parten el sinfín de gamas que componen la paleta de color... como la sabiduría. La cooperación entre sus miembros queda reflejada al unir un elemento tras otro en forma de "cadena".

Derecho a estar informados es el principio que prioritariamente ha seguido la página Web del Programa, que ofrece información actualizada sobre sus actividades, convocatorias y propuestas. Con acceso directo a la Red Iberoamericana de Adultos Mayores, así como al Observatorio de Adultos Mayores, la Web también brinda un Banco de Información sobre Estudios e Investigaciones acerca de personas adultas mayores y envejecimiento; difusión de Buenas Prácticas; cursos online, y guías sobre servicios sociales, entre otras novedades.

<https://fiapam.org/enlaces-recomendados/>



A través de esta sección se puede acceder a las páginas web de las instituciones, organizaciones, organismos oficiales, ... de mayor relevancia en el ámbito de la vejez y el envejecimiento tanto a nivel nacional como internacional. En ellas se encuentra información, documentación, actividades de capacitación, eventos y testimonios de gran utilidad para labores institucionales, profesionales, familiares...

- Grupo de Composición Abierta sobre Envejecimiento de Naciones Unidas
- Centro Latinoamericano y Caribeño de Demografía-CELADE
- Espacio Mayores-IMSERO (España)
- Envejecimiento activo en Europa-IMSERO (España)
- Revista "60 y más" – IMSERO (España)
- Envejecimiento en Red-CSIC (España)
- Programa de Naciones Unidas sobre Envejecimiento (en inglés), etc...

<http://www.larediberoamericana.com/la-red/>



La Red Iberoamericana de Entidades de Personas con Discapacidad Física es una propuesta integral de desarrollo dirigida a impulsar la representatividad de las personas con discapacidad física y fortalecer institucionalmente las organizaciones que integran el movimiento asociativo de las personas con discapacidad física de Iberoamérica, promoviendo su unidad y capacidad de autogestión.

La Red se creó en el año 2001 y en la actualidad está compuesta por 22 asociaciones de personas con discapacidad física existentes en 13 países de Iberoamérica.

La Red nace como una propuesta de apoyo a procesos asociativos y al fortalecimiento del movimiento social de y por la discapacidad, teniendo como fin esencial establecido en sus estatutos: servir de apoyo y fortalecer a las organizaciones de personas con discapacidad física de Iberoamérica, promoviendo el intercambio de experiencias, recursos e información entre las entidades miembro, a las que prestará el asesoramiento, la información y los recursos técnicos y humanos necesarios

RED MUNDIAL DE CIUDADES Y COMUNIDADES AMIGABLES CON LAS PERSONAS MAYORES

Es un proyecto promovido por la Organización Mundial de la Salud, dirigido a los Ayuntamientos y destinado a crear entornos y servicios que promuevan y faciliten un envejecimiento activo y saludable.



CONVENIO OMS-IMSERO

Si tu municipio está interesado en convertirse en un entorno amigable puedes informarte en:
www.ciudadesamigables.imserso.es
ciudadesamigables@imserso.es

